

Le carnaval des cm1





C'est la fête!

Le 1er avril, nous avons fêté le carnaval à l'école.

Nous étions tous déguisés. Nous avons voté pour le meilleur déguisement. Ce sont Sacha et Maïssan qui ont gagné. Sacha était déguisé en écossais et Maïssan en arlequin.

Puis nous nous sommes regroupés sur la place de la mairie pour faire une photo avec les autres classes. Ensuite, nous avons défilé dans les rues. Nous sommes rentrés dans la salle de sport et nous avons procédé au deuxième vote: celui du plus beau déguisement de toute l'école.

Pour terminer, nous avons mangé des crêpes. Nous avons adoré. C'était génial!



Maïssan et Sacha

